

Musikantenzeitung der BAG Gmünd

NÖ Blasmusikverband, Bezirksarbeitsgemeinschaft Gmünd

Aus dem Bezirk

Kammermusikbewerb am 24.11.2007 in Gmünd, Musikheim

Der vom N.Ö Blasmusikverband unterstützte Bewerb für "Spiel in kleinen Gruppen" wurde auf Anregung von Bez. Obmann Ing. Franz Kitzler 1991 im Bezirk Gmünd ins Leben gerufen. Zuerst lief dieser Bewerb ohne Bewertung im Schloßtheater Weitra, dann am Nationalfeiertag im Kurhaus Bad Großpertholz und in den Seniorenheimen Schrems und Weitra. Erst nach einer Einlaufzeit von einigen Jahren wurde dann auf Bewertung umgestellt. Dabei stellt es sich immer deutlicher heraus, dass die Musikheime mit ihrer guten Infrastruktur und Bewirtung für eine solche Veranstaltung bestens geeignet sind.

Der heurige Kammermusikbewerb fand im Musikheim der Stadtkapelle Gmünd statt und war in jeder Hinsicht ein voller Erfolg. Es nahmen heuer 15 Gruppen aus fast allen Bezirkskapellen teil.

Interessant ist, dass neben vielen Jugendgruppen auch die älteren Jahrgänge mitmachten, oft auch in gemischten Ensembles. Das für Kammermusik bevorzugte Instrument ist die Klarinette, es traten aber auch ein Trompetenduo und ein Brassensemble mit ausgezeichnetem und sehr gutem Erfolg auf.

Vom Blasmusikverband wurden die Bewerberin Frau Mag. Maria Rupf und Leopold Libal entsandt, die die Leistungen der einzelnen Gruppen fachgerecht beurteilten.

Bez. Jugendreferent Dipl.Päd. Thomas Heher betreute und moderierte die Veranstaltung ausgezeichnet.

Kralicek



Moderation D.Päd. Thomas Heher mit den vom NÖBV entsandten Bewertern Mag. Maria Rupf u. Leopold Libal.



Das fachkundige Publikum wurde von den teilnehmenden MusikerInnen selbst gestellt.



Das Brass-Ensemble aus Großschönau



Das Klarinettensextett aus Brand



Stadtkapelle Litschau



Stadtkapelle Heidenreichstein



Jtkp Groß Schönau



Tkp Bad Großpertholz

Tkp Bad Großpertholz



Jtkp Großschönau



Mk Hirschbach



Stadtkp Gmünd



Stadtkp Gmünd



Tkp Brand